

## Appel à l'amour de Dieu

« Je vous aime ».

Pr 8, 22-30. Dieu est amour, il nous aime d'un amour éternel. Aucune créature n'a été autant aimée par Dieu que Notre-Dame. Nous tous également, depuis toute éternité, nous étions dans le dessein créateur de Dieu. Il a créé tout le reste par amour de chacun de nous. Depuis toujours, Dieu pensait à nous et nous aimait. Nous avons une dette d'amour éternel envers Lui que nous ne pourrions jamais payer tout à fait, parce que l'amour de Dieu nous a précédé et se prolonge avec une intensité de plus en plus grande.

Nous sommes trop petits devant l'immensité de Dieu, mais nous lui donnons ce que nous avons : notre amour. Notre Père du ciel heureux et satisfait, sourit alors, parce que nous répondons à son amour.

Cet amour que nous avons pour Dieu se manifeste par l'amour que nous donnons à chacun de nos frères. Tous sont, comme nous, fils de Dieu, aimés et rachetés par lui en Jésus-Christ.

L'œuvre de la création une œuvre d'amour. Dieu nous a créés par amour. Il nous conduit, comme un père, sur les chemins de la vie. Il nous a donné ses lois, ses enseignements qui sont le guide que nous devons suivre. Dt 11, 1-2 ; 18-20 – Mc 12, 28-34 –

Le royaume de Dieu est celui de l'amour : aimer et servir par amour. Cet amour doit être compris dans la pureté, la chasteté selon l'état de chacun, la fidélité à Dieu et au prochain, en tenant ses promesses, les serments, les vœux auxquels nous nous sommes obligés. Porter atteinte à l'une de ces choses implique l'infidélité et une rupture dans l'amour que nous devons à Dieu et à notre prochain.

Notre amour implique le sacrifice, pour ne pas offenser gravement Dieu et le prochain. Pour ne pas transgresser une loi de Dieu ; pour vaincre nos mauvaises inclinations, les tentations d'orgueil, de jalousie de cupidité, de vengeance, de vanité, de sensualité... Seulement grâce à cette lutte contre nous-même, nous arriverons à maintenir la rectitude de notre amour pour Dieu et nos frères. Mt 11,12.

Ce sacrifice concourt à notre bien, car il nous assure le Royaume des Cieux et nous parvenons à la paix et à la joie sur la terre. Mt 5,4 ; 9-10.

Pour que notre foi, notre adoration, notre espérance et notre amour soient vrais et agréables à Dieu, ils doivent tourner au profit de nos frères, par l'intermédiaire de notre prière, de notre bon exemple, de nos paroles et de nos œuvres. Nous devons continuer à les approcher de Dieu par des chemins droits de vérité, de justice, de paix, d'amour. 1 Co 6, 9-10

Il nous faut plonger dans l'eau de la grâce pour la recevoir, afin qu'elle jaillisse de nous et aille rafraîchir les autres âmes desséchées, pour leur porter des fruits de la vie éternelle. Jn 15, 9-12.

Extrait du livre Appels du message de Fatima, sœur Lucie